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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY
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O ESPORTE É
VIDA.
O Esporte equestre a vida.
Quando se pratica esportes no qual

lidamos com seres humanos, na

pratica é mais fácil o entendimento,

mas quando se tem como

companheiro um cavalo, o dialogo se

torna mais difícil, pois teoricamente

não falam a mesma linguagem e o

que lhes igualam são que as

repetições, leva a ambos a se

condicionarem, entendendo as

dificuldades e facilidades de cada

um.

Mas o mais importante de tudo é o

amor incondicional que esta

envolvido quando se tem um cavalos

como dupla no esporte, isso é

facilmente vistos nas competições

equestres, então só consigo imaginar

que o que faz um campeão é o

amor.

A pratica de esportes para o

desenvolvimento na vida é de extrema

importância na formação como

pessoal e profissional, pois é nele que

se aprende sobre superação,

competitividade, respeito ao próximo

e principalmente a ganhar e perder.

Saber perder é parabenizar o

vencedor e entender que é preciso

mais esforço para poder superar o

adversário e a si mesmo, pois a vida vai

ser dessa forma e tem que ser

persistente ao invés de insistente.

Saber que as derrotas e vitorias são

passageiras e que em cada

competição tudo recomeça, que para

se manter em alto nível é preciso não

amolecer e continuar trabalhando

serio e focado no objetivo maior.

A pratica é alinhada com a perfeição,

então quanto mais treinar mais fácil

será a execução dos movimentos que

são precisos no momento da

competição.

RENATO MAFRA
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Sofia Barrichelo Muniz, a cowgirls que
mesmo sendo uma criança mostra a
importância de sempre ser presente,
pois independente do seu resultado  
no percurso dos três tambores, no
final o seu lindo sorriso estará
estampado para comemorar.

A competição dessa jovem é com os
resultados dela própria e que vença o
melhor, pois os outros, ela torce por
eles explicitamente.

Talvez seja por isso que Sofia vem
cada dia crescendo e se tornando
juntas com a Barbie Ta Fame e Little
Fox Crusher os  maiores conjuntos do
nordeste, isso as custas de muita
dedicação nos treinamentos.

Garota de personalidade firme, Foi
quem levou seu pai Bruno Muniz,
criador de QM de Vaquejada a
montar um plantel para os três
tambores e que hoje faz a diferença
no esporte na região.

Sofia não é somente destaque em
Pernambuco,  nessa ultima edição da
ABQM, a jovem trouxe troféu e
representeou com muito louvor o
seu estado.

Ela é considerada uma das favoritas
a levar o titulo pernambucano do
circuito 2023/2024, já que no
anterior ficou reservada, então ja se
sabe que Sofia vai vender caro para
quem quiser a fivela no final.
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Se fôssemos tentar definir nossa Sofia
em algumas palavras, com
certeza seriam alegria, amor e
dedicação. Tanto na vida, quanto
nesse esporte maravilhoso que é os 3
Tambores. 

Em abril de 2017 estava acontecendo
uma vaquejada no Rufina Borba,
Bezerros, e durante esse fds Sofia
chegou para mim enquanto
andávamos à cavalo e disse: “Pai, não
tem nada mais que eu possa fazer com
cavalo? Só ficamos aqui passeando na
fazenda”. 

Como eu estava participando daquela
vaquejada, vi a movimentação na pista
de tambor, que até então era uma
modalidade totalmente desconhecido 

para mim, e respondi que à tarde à
levaria para conhecer. Foi amor à
primeira vista! 

O famoso Professor Elson Campos
abraçou minha filha e já arrumou
um cavalo para que ela
participasse naquele dia mesmo
do evento. 

De lá para cá tantas coisas boas
aconteceram, amizades, amor
pelos cavalos, prêmios, fivela de
campeã Pernambucana… enfim,
nossa filha é uma campeã! Tanto
na vida, quanto nesse esporte.
Campeã por mérito, amor e
dedicação.

Pra finalizar, vou contar uma
passagem engraçada. Toda noite
que antecediam as provas ela me
chamava ao quarto dela e 
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emocionada dizia para mim que tinha
um Sonho muito grande de conquistar
um 1º lugar. Eu sempre respondia a ela
que se ela continuasse treinando e se
dedicando, logo logo esse sonho se
realizaria. 

Porém numa dessas noites, enquanto
nossa 1ª prova da fazenda se
aproximava, e como pai bobo que sou,
prometi a ela que criaria uma
categoria, onde somente ela poderia
se inscrever, para que então dessa vez,
eu pudesse contribuir na realização
desse sonho. Fiquei muito aflito,
porque sabia que aquilo iria gerar
problemas, mas não deixaria de fazer
mesmo assim. Então, por um capricho
de Deus, dois finais de semana antes
da nossa prova, novamente no Rufina
Borba, ela conquistou seu primeiro
título, Campeã do Congresso
Nordestino ABQM, na categoria Mirim.
Nós estávamos na platéia e assim que
ela foi campeã veio correndo para
mim, com aquele sorriso único, só dela,
me abraçou e me disse: “pai, não
precisa mais daquela categoria, já sou
campeã”! 

Deus sabe sempre de tudo. 

Papai e mamãe.
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Creatina é aliada no aumento do desempenho dos
equinos em todas as atividades.
Produto também está diretamente ligado a redução de lesões causadas pelas
atividades físicas e tem importante papel no fortalecimento da musculatura do
animal como um todo.

“Com o uso da creatina, os cavalos têm aumento
significativo na sua capacidade de realizar
exercícios mais pesados. A ingestão de creatina
combinada a uma dieta balanceada, aumenta o
armazenamento de glicogênio e fornece mais
energia para o músculo, melhorando a
composição corporal do animal devido a
hipertrofia muscular”.

A veterinária ressalta que o uso do produto
também pode ser ministrado durante a fase de
crescimento, com a dosagem adaptada, de acordo
com a necessidade do animal. 

“Esse processo deve ser acompanhado por um
médico veterinário, ele dará as orientações
corretas e ajudará a oferecer aos equinos as doses
adequadas, para que melhorem a performance e o
desenvolvimento com bem-estar e qualidade de
vida”, finaliza.

Para auxiliar os criadores, a Syntec do Brasil possui
em seu portfólio a Creatina 90 Syntec, com a
excelente concentração de 900g/kg, para otimizar
a performance e o aumento da massa muscular
dos equinos atletas.

Por Divulgação/Assessoria de Imprensa, Fotos: Reprodução/Freepik
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O uso de creatina como suplemento nutricional
para equinos é cada vez mais recomendado pelos
médicos veterinários, principalmente para cavalos
atletas, em fase de preparação e provas. Mesmo
sendo uma substância naturalmente encontrada
nas células musculares (principalmente, nos
músculos esqueléticos), a suplementação de
creatina é extremamente importante para a
resistência física de cavalos de competição, que
possuem alta exigência física e desempenho em
treinos e campeonatos. A creatina otimiza a
energia durante a execução de exercícios físicos,
contribuindo para a melhora no desempenho e na
força do animal, além de reduzir a fadiga e
estimular a hipertrofia muscular contribuindo para
uma boa performance.

Uso da Creatina
“A creatina ajuda a restaurar os estoques no
músculo de ATP (trifosfato de adenosina), uma
molécula de energia importante que contribui
para o aumento da força e tônus muscular, além
de melhorar a capacidade de explosão e a
recuperação do músculo, explica a médica
veterinária Monique Hoffmann, coordenadora de
produtos de grandes animais da Syntec do Brasil.
Segundo a especialista, o produto também está
diretamente ligado a redução de lesões
causadas pelas atividades físicas e tem
importante papel no fortalecimento da
musculatura do animal como um todo. 

https://syntec.com.br/
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 É o que estabelece a Lei 13.364/2016, sancionada
sem vetos pela Presidência da República e
publicada nesta quarta-feira (30) no Diário Oficial da
União.

A nova lei tem origem no Projeto de Lei da
Câmara (PLC) 24/2016, aprovado no Senado em
1º de novembro, e está em vigência a partir
desta quarta-feira.

Em outubro, o Supremo Tribunal Federal (STF) havia
proibido a vaquejada, ao derrubar, por 6 votos a 5,
uma lei do Ceará que regulamentava a prática. A
maioria dos ministros argumentou que a prática
causava maus-tratos aos animais.

A decisão do STF passou a servir de referência para
todo o país, e o tema gerou grande debate no
Congresso Nacional. 

Tramitam ainda no Senado outros dois projetos (PLS
377/2016 e PLS 378/2016) que classificam a atividade
como patrimônio cultural brasileiro e uma proposta
de emenda à Constituição (PEC 50/2016) que
assegura a continuidade da prática, se
regulamentada em lei específica que assegure o
bem-estar dos animais.
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Sancionada lei que considera vaquejada patrimônio
cultural do Brasil - Fonte: Agência Senado.
A vaquejada, o rodeio e expressões artístico-culturais similares ganharão o
status de manifestações da cultura nacional e serão elevadas à condição
de patrimônio cultural imaterial do Brasil.

MIDIACOUNTRY

Movimentação na economia
De autoria do deputado Capitão Augusto (PR-SP),
o PLC 24/2016 foi relatado pelo senador Otto
Alencar (PSD-BA), com voto favorável à matéria. 

Em seu relatório, Otto Alencar ressaltou a
movimentação na economia local, pelo rodeio e a
vaquejada, além do fato de que são manifestações
“já há muito cultivadas pela população de diversas
regiões do País”.

Além do relator, defenderam e apoiaram em
Plenário a aprovação da proposta os senadores
José Agripino (DEM-RN), Eunício Oliveira (PMDB-
CE), Sérgio Petecão (PSD-AC), Raimundo Lira
(PMDB-PB), Hélio José (PMDB-DF), Armando
Monteiro (PTB-PE), Magno Malta (PR-ES), Lídice da
Mata (PSB-BA), Fernando Bezerra Coelho (PSB-PE),
Deca (PSDB-PB), Edison Lobão (PMDB-MA) e
Garibaldi Alves Filho (PMDB-RN), entre outros.

O senador Roberto Muniz (PP - BA) ressaltou que
existem ações de proteção ao animal e lembrou
que as práticas são tradições regionais:
— Há um desprezo do que é a cultura nordestina e,
principalmente, do que é a cultura do interior do
nosso País. Desprezo que a população urbana tem
sobre as práticas culturais da população rural –
ponderou.

http://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2015-2018/2016/Lei/L13364.htm
http://www25.senado.leg.br/web/atividade/materias/-/materia/125802
http://www25.senado.leg.br/web/atividade/materias/-/materia/127223
http://www25.senado.leg.br/web/atividade/materias/-/materia/127223
http://www25.senado.leg.br/web/atividade/materias/-/materia/127227
http://www25.senado.leg.br/web/atividade/materias/-/materia/127262




Luciano Borges

Paulista de São Bernardo dos
Campos, mas que veio morar em
Sairé, Pernambuco.

Saiu da terra do tambor para a da
vaquejada, mas seu destino estava
mesmo no esporte das três
latinhas.

NOME:
Luciano Borges Brandão

Treinador Destaque
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NATURAL:
São Bernardo dos Campos - SP

PROFISSÃO:
Treinador de três tambores

REPRESENTAÇÃO:
Haras Elite Country
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Quem é Luciano Borges?

Luciano Borges veio morar no
estado de Pernambuco e logo
foi trabalhar com cavalos,  mas
só que no inicio como muitos,
era tratador no Haras Santa Fé.

Já em 2018 foi  convidado para
trabalhar no Haras RM e foi  al i
que decidiu melhorar na
profissão,  então fez um curso de
doma para cavalos de
vaquejada,  pois a região é
habitada por amantes do
esporte de mourão.

Mas o destino do paulista estava
guardado com os três tambores,
esporte mais popular do seu
estado e foi  em 2018 que veio o
convite para fazer para da
equipe do Haras MCI,  para
trabalhar com animais de três
tambores,  mas mesmo sendo
paulista,  teve que voltar para
São Paulo e fazer um curso com
Marquinhos Toledo para doma
no segemnento.

Hoje,  junto com Nilson abriram
o Haras Elite Country,  um centro
de treinamento para atender o
pessoal da região de Gravata/PE,
trazendo mais opção para os
amantes dos Três Tambores.

Treinador Destaque
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O cavalo exerce fascínio milenar e ocupa papel de
destaque na história da humanidade. Já coadjuvou
batalhas épicas e foi aliado imprescindível das tarefas
do campo. Na contemporaneidade, ganhou status
com a inclusão do hipismo nos Jogos Olímpicos. Para
completar, revitalizou sua aura nobre com o advento
da equoterapia, em franca expansão em todos os
continentes. O movimento ritmado e simétrico de
equinos devidamente treinados ajuda a tratar,
recuperar e integrar pessoas com problemas
neuromotores, deficiências sensoriais, distúrbios
evolutivos e/ou comportamentais, bem como
patologias ortopédicas de origem congênita ou
acidental. A conscientização corporal do paciente, a
possibilidade de habilitar ou reabilitar a
psicomotricidade, a interação capaz de aguçar
aspectos como afetividade, autoconfiança e
socialização são fatores que fazem a equoterapia
disparar no conceito de especialistas de diversas
áreas.
A Prefeitura de Umuarama, através da Secretaria de
Saúde, firmou parceria com a Universidade
Paranaense (Unipar) e com a Sociedade Rural para
viabilizar um programa de grande alcance social.
Desde a semana passada, pacientes que precisam da
equoterapia são atendidos gratuitamente no campus
II (Hospital Veterinário). O trabalho é coordenado pelo
fisioterapeuta Francisco Henrique Pereira, que conta
com especialização pela Universidade do Cavalo,
primeiro centro da América Latina do gênero. A
formação, coordenada pela Universidade de São
Paulo (USP), motivou o profissional a ser um dos
precursores da equoterapia na região. 
A sessão inaugural atendeu Dailson Ribeiro, 28,
portador de paralisia cerebral, na última quinta-feira
pela manhã. A mãe, Joana de Jesus Ribeiro, 54,
exaltou a iniciativa. 
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EQUOTERAPIA

"Nove anos atrás, meu filho participou de algumas
sessões, e os resultados foram muito bons. Mas não
foi possível dar continuidade. Essa novidade está
sendo maravilhosa", diz
A sessão inaugural atendeu Dailson Ribeiro, 28,
portador de paralisia cerebral, na última quinta-feira
pela manhã. A mãe, Joana de Jesus Ribeiro, 54,
exaltou a iniciativa. "Nove anos atrás, meu filho
participou de algumas sessões, e os resultados foram
muito bons. Mas não foi possível dar continuidade.
Essa novidade está sendo maravilhosa", diz
Histórico
Os benefícios da interação entre o homem e o cavalo
não são algo recente. Hipócrates, conhecido como o
Pai da Medicina, conceituava a equitação como meio
de regeneração da saúde. Mas somente a partir do
século XVII foi feita uma referência ao movimento
tridimensional do dorso do cavalo.
A técnica se tornou importante aliada na recuperação
física e psicológica de mutilados da 2.ª Guerra
Mundial e hoje é recomendada para portadores de
deficiências motoras, paralisia cerebral, deficientes na
produção de movimentos e com movimentos
involuntários, problemas na coordenação, equilíbrio,
lesões medulares e de nervos periféricos, patologias
ortopédicas. Tratando os distúrbios comportamentais
e a falta de integração social, os ganhos dependem
diretamente da equipe multidisciplinar que atende
cada praticante, buscando uma melhora do
equilíbrio, postura, controle motor, mobilidade,
atividades funcionais, concentração no
processamento do pensamento e no raciocínio.
Também se consegue um acréscimo na
autoconfiança e no autocontrole de emoções, como
ansiedade, medo, insegurança, estimulando, ainda,
características do comportamento, como paciência e
perseverança. A equoterapia foi aprovada pelo
Conselho Federal de Medicina em 1997.

o cavalo como o melhor amigo



TECNOLOGIA E SEGURANÇA PARA SEU ANIMALTECNOLOGIA E CONFORTO PARA SEU ANIMAL

BOLETEIRA TECH JUMP PINO
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Competidores de equiprovas de
várias cidades da Bahia
participarão da grande festa de
Equiprovas na cidade de Barra do
Rocha, como parte das
comemorações dos 58 anos da
cidade através do evento Encontro
Poliesportivo, realizado pela
Prefeitura de Barra do Rocha de 01
a 31 de agosto. 

Cavaleiros e amazonas estão
competindo nas modalidades de 3
tambores, 6 balizas e 5 tambores
disputando a premiação de 10 mil
reais em dinheiro devidos em 5
categorias. A competição de
equiprovas será organizada pela
Associação Barrochence de
Equiprovas e Rodeio Completo,
com apoio da Prefeitura Municipal. 
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EQUIPROVAS
A prova começa no sábado (24) as
10 horas da manhã e vai até
domingo (25) no Parque de
Equiprovas Boa Vista com direção
de Wallas Braga. 

Para o Prefeito, Professor Léo, as
equiprovas não poderiam ficar de
fora desse momento importante
no calendário esportivo da cidade
e fará o melhor para recepcionar
os visitantes.

Grande festa de equiprovas na cidade de Barra do Rocha

Site: www.JUNIORMASCOTE.COM.BR
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Na últ ima terça-feira (31) ,  ocorreu, na sede
da Associação Brasi leira do Quarto de
Milha (ABQM),  uma Assembleia Geral
Ordinária (AGO),  que aprovou o balanço
intermediário de receitas e despesas
executadas pela então Diretoria Executiva,
de janeiro-agosto de 2023.

De acordo com a associação, os relatórios
das demonstrações f inanceiras,  no período,
já haviam sido submetidos à apreciação
dos Conselhos Fiscal e de Administração da
entidade, com maioria favorável .  O
balanço é referente ao fim do exercício de
gestão da atual Diretoria Executiva da
ABQM eleita para o biênio 2021-2023.

Para o então presidente da ABQM, Caco
Auricchio,  a profissionalização da gestão e
o fomento aos esportes equestres da raça
garantiram a saúde financeira da entidade,
que movimentou mais de R$ 50 milhões nas
premiações de provas oficiais da raça, nos
últ imos quatro anos.

“Em 2023,  iremos superar a marca de R$ 15
milhões em premiações para as provas
oficiais do calendário anual da raça, o que
representa um crescimento de 164%, desde
o início da nossa gestão em 2019.  Nos
últ imos quatro anos, chegamos a um
recorde histórico com mais de R$ 40
milhões em prêmios nas pistas,  valorizando
o esforço e dedicação de nossos cavalos e
atletas,  além de garantirmos a saúde
financeira da entidade e um Stud Book
eficiente,  com uma série de avanços em
todas as áreas, mas prioritariamente, 

BALANÇO INTERMEDIÁRIO DA ABQM 2023 É APROVADO PELA AGO

no fomento aos esportes equestres da
raça”,  reforça.

Balanço Gestão
Em entrevista ao portal da ABQM, Caco
fez um balanço de sua gestão e avaliou os
desafios com a pandemia de Covid-19,  a
sustentabil idade e estabil ização da
segurança jurídica como principais pi lares
de sua gestão. “Nosso trabalho contou
com a valorização das equipes de
trabalho e participação efetiva (e
voluntária) dos vice-presidentes na
governança. Enfrentamos com
responsabil idade a pandemia de Covid-19,
nos últ imos dois anos,  além de promover a
união da cadeia produtiva através do
IBEqui,  com defesa de pautas comuns ao
setor e avanços signif icativos nas
parcerias público-privadas. A ampliação
da interação do Conselho de
Administração da ABQM com a Diretoria
Executiva, além do apoio ao empresário-
parceiro ( jurados, inspetores e promotores
de provas, através dos Núcleos do Quarto
de Milha),  garantiu a sustentabil idade e
segurança jurídica aos esportes equestres
da raça”,  reiterou.

De acordo com o balanço da associação,
atualmente, a ABQM conta com cerca de
680 mil  animais registrados (sendo mais
de 550 mil  vivos) ,  mais de 140 mil
proprietários,  68 mil  criadores,  45 mil
associados. Em 2023 foram mais de 8,2 mil
competidores e 17 mil  cavalos atletas
participando de provas oficiais e
oficial izadas da raça.

CAVALUS

Caco Auricchio fez um balanço da sua gestão, pontuando todas as ações
desenvolvidas durante os quatros anos que esteve à frente da associação.

MIDIACOUNTRY
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CAVALUS
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Além das ações em pista,  o balanço feito
por Caco destacou o que foi  feito fora
delas.  Como na área social ,  com a
ampliação do Projeto EQUO ABQM que
registrou um crescimento de +500% em
investimentos por meio da terapia assistida
com cavalos,  que já beneficiou mais de 150
crianças.

Ainda na área social ,  foi  feito um convênio
com o Comando de Policiamento do Interior
(CPI-10)  que está promovendo qualidade de
vida aos agentes de segurança pública,
através da equoterapia, além da
implementação do módulo-aluno da Escola
Western,  para atrair  novos talentos para às
competições equestres da raça.

Já no quesito da História do Quarto de
Milha, em seu últ imo dia de gestão, Caco
fez o lançamento de dois l ivros:  “A história
do Quarto de Milha no Brasi l”  e o “Marco
Regulatório do cavalo no Brasi l  – um olhar
a partir  da raça Quarto de Milha”,  em
parceria com a Universidade de Brasí l ia
(UNB).

“Estas duas publicações são a celebração
da paixão, dedicação e,  acima de tudo, do
amor pelo Quarto de Milha. Precisamos
mostrar para a sociedade, cada vez mais
urbana, que as competições equestres não
são apenas um esporte,  mas nossas rotinas
nas fazendas, nosso trabalho, a forma
como cuidamos de nossos animais e
educamos nossos f i lhos.  Que estes l ivros
sirvam como um tributo à r ica herança da
raça de cavalos mais versáti l  do mundo no
Brasi l  e como um guia para as futuras
gerações de quartistas que manterão viva
essa história”,  afirma Caco.

Por f im, Caco Auricchio se despediu de seu
cargo, deixando uma mensagem para a
nova gestão da ABQM. “Esse é um legado
que nos enche de orgulho, afinal a paixão
pelo cavalo e pela raça Quarto de Milha é
o que nos move e nos trouxe até aqui.
Desejamos à futura Diretoria muito sucesso
frente aos desafios.  

À toda famíl ia quartista,  competidores,
criadores,  proprietários,  nosso mais sincero
agradecimento. Foi  uma jornada incrível .
Muito obrigado a todos e que Deus
continue i luminando nossos caminhos.
Forte abraço”.

Por Divulgação/Assessoria de Imprensa ABQM
Fotos: Divulgação/ABQM



O MAIOR E MELHOR SISTEMA PARA
GERENCIAMENTO DE PROVAS CRONOMETRADAS
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PERNAMBUCANO

Terceira Etapa

FPP recebeu a terceira etapa
do circuito pernambucano 3T.

A festa na Fazenda Poço das Pedras teve três Tambores,
vaquejada e a Copa DDT.

Nos dias 06 e 07 de Outubro
na Fazenda Poço das Pedras,
na cidade de Gravata/PE, foi
realizada a 3ª Etapa do
Circuito Pernambucano de
três tambores,  promovida
pela familia Muniz,  que
contou com equipes dos
estados de Alagoas,  Sergipe e
Pernambuco.

O evento foi  narrado pelo
Lobo, que deu agil idade e
animação ao evento, no
preparo de pista estava o
Miguel Alves e Jeferson
(Orelha),  no julgamento a juiz
oficial  da ABQM Adriano
Brito,  no som e transmissão a
TV3T (Neto Lins) e as
inscrições e resultados com a
equipe FiveStar (Renato
Mafra,  Júlio Junior e
Leonardo Mafra) .

GRAVATA - PE

A festa foi  gigante na Fazenda
Poço das Pedras em
Gravatá/PE, juntando os
amantes do cavalo QM, que
puderam escolher para assistir
as modalidades de três
tambores e vaquejada.

As estruturas do recinto
garantiu receber com todo
conforto vaqueiros e cowboys
durante o evento,  uma enorme
área coberta acolheu uma
praça de al imentação, loja
country e exposição das
caminhonetas da Murai
Mitsubishi Motrs.

O destaque f icou por conta de
Danyel Alves que levou a
premiação da moto no tira
teima.

Circuito de Três Tambores

2023/2024
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RESULTADOS ACQMPE
Mirim

1 Magnolia Chiks Francisco Feodripe 18.145

2 Flower Red AGE Francisco Feodripe 18.200

3 Tostão Steel Davi Emanuel 19.072

Principiante A

1 BIG WHITE EDUARDO PASSOS 19.199

2 HOLLAND WARS JR HSE CARINA EUFRAZIO 19.424

3 HOPE SOUL ANNA PAOLA GONÇALVES 20.369

Principiante B

1 EL DESIGNER ZORRERO TALITA BARBOSA 18.585

2 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 18.596

3 FLOWER RED AGAE JOAQUIM CONRADO 18.713

Principiante C

1 MELODY FAMOUS LANE GUILHERME HORA 18.311

2 FUNNY PERKS ZD MARIA LUIZA LIMA 18.383

3 WV TWICE DASH MARIA JULIA MIRANDA 18.431

Jovem A

1 FIRST EASE SOUND MARCOS ANDRE 18.061

2 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA 18.068

3 ET KOOL TA FAME BRUNO LIMA NASCIMENTO 18.562

Jovem B

1 WV TWICE DASH CELIO MACIEL FILHO 18.172

2 MAGNOLIA CHICKS FRANCISCO CONRADO 18.186

3 BARBIE TA FAME SOFIA BARRICHELLO MUNIZ 18.248

Jovem C

1 RCH FAMOUS ON FAST MARIA CECILIA MAIA 17.228

2 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17.553

3 KAROL RICK LEO TA BRUNO MUNIZ FILHO 17.687

Slot Teen

1 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 17.884

2 TRAMP S SHADY WV LEONARDO CORTE REAL 17.917

3 FIRST EASE SOUND MARCOS ANDRE 18.034

Amador Principiante

1 NOTAVEL FOR CASH RT CARLOS ALBERTO C. Leão 17.635

2 KARINE MOOSE JIBF FELLIPE HORA MOREIRA 17.771

3 MAGNOLIA CHICKS FRANCISCO CONRADO 17.935

Master
1 WV TWICE DASH CELIO MACIEL 18.395

2 MELODY FAMOUS LANE FELLIPE MOREIRA 18.413

3 MAXIMUS MONICA LACERDA 19.660

Amador
1 EL SHADY FAME FSF MARIA CAROLINA MIRANDA 17.771

2 ST MY FAME JOAO DE OLIVEIRA CINTRA 17.913

3 TONIGHT FIESTA 4M EDUARDO PASSOS 18.048

Masculino
1 ST MY FAME JOAO DE OLIVEIRA CINTRA 17.712

2 FUNNY RED AGAE EDUARDO PASSOS 18.015

3 LEGAL RED DANYEL ALVES 18.219

Feminino
1 EL SHADY FAME FSF MARIA CAROLINA MIRANDA 17.623

2 QUEEN TOL FAME AMANDA VITORIA DE SA 17.830

3 RCH FAMOUS ON FAST MARIA CECILIA MAIA 17.835

GP ABQM
1 Magnolia Chiks Francisco Feodripe 18.145

2 Flower Red AGE Francisco Feodripe 18.200

3 Tostão Steel Davi Emanuel 19.072

Aberta Junior
1 EL SHADY FAME FSF ALEX JORDÃO DA SILVA 17.725

2 THOR FAME RAFAEL CARVALHO LEITE 17.901

3 WV MARIAPOLIS DASH SEBASTIAO NETO 17.906

Tira Teima 1D
1 SHADY WARS HAP GUSTAVO CIRILO 17.295

2 ST MY FAME JOSEILDO JOAO DA SILVA 17.341

3 KARINE MOOSE JIBF FELLIPE HORA MOREIRA 17.554

4 RCH FAMOUS ON FAST MARIA CECILIA MAIA 17.592

5 KAROL RICK LEO TA BRUNO MUNIZ FILHO 17.636

Potro Futuro
1 MUFASA SIX FAB JEFFERSON JOAO DA SILVA 18.066

2 FSL FABULOUS TA FAME SEVERINO JOSE DA SILVA 20.428

3

1 LEGAL RED DANYEL ALVES 17.823

Tira Teima 2D



Kids
1 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 19.628

2 LADY KING CLASS ARTHUR DA SILVA SANTOS 20.018

3 JACK JAZZ VALENTINA NOGUEIRA 21.320

1 ISINBA YEVA FLY JOSE EDINILTON FILHO 18.452

2 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 18.955

3 DASH ROJO FLI DAVI STAUFACKAR CAMARA 19.398

Jovem B
1 PRINCESA 3TCJB LORENA RUFINO SILVA 20.393

2 DAN S DUNIT FABIANO HENRIQUE VILELA 20.555

3 PRINCESA 3TCJB LAYLA VICTORIA 20.600

1 TIETA WILD JUAN DAVID GUEDES 20.399

2

3

1 ISINBA YEVA FLY JOSE EDINILTON FILHO 18.450

2 TOSTAO STEEL TA DAVI EMANUEL BARBOSA 18.867

3 EL DESIGNER ZORRERO TALITA BARBOSA CALAZANS 18.986

1 HOPE SOUL ANNA PAOLA GONÇALVES 19.639

2 KITARA DUN IT HV LUIS GUILHERME O.MACIEL 20.540

3 LORD MAGIC GM GABRIELLY MENDES 21.419

1 EL SHADY FAME FSF ALEX JORDÃO DA SILVA 17.689

2 SHADY WARS HAP GUSTAVO CIRILO DOS SANTOS 17.716

3 ST MY FAME JOSEILDO JOAO DA SILVA 17.809

4 RCH FAMOUS ON FAST MARIA CECILIA MAIA 17.809

5 THOR FAME RAFAEL CARVALHO LEITE 17.918

6 NINA SHADY CRUSHER VALENTINA FONTELES 17.948

7 NOTAVEL FOR CASH RT CARLOS ALBERTO CARNEIRO 18.121

8 KAROL RICK LEO TA BRUNO MUNIZ FILHO 18.144

9 EL SHADY FAME FSF MARIA CAROLINA MIRANDA 19.381

10 KARINE MOOSE JIBF FELLIPE HORA MOREIRA 22.616
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RESULTADOS ESCOLINHAS

Principiante

Jovem C

Jovem A

Slot

RESULTADOS TOP10
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NOMES:
Beatriz e Valentina Nogueira

ANIMAL QUE COMPETE:
Miss Fly Doc  e Jack Jazz

IDADE:
 08 anos

REPRESENTAÇÃO:
Haras Bonsucesso

COMPETIDORAS DESTAQUES

As pequenas gêmeas arretadas dos três tambores
pernambucano vem se destacando pela velocidade em que
estão evoluindo no esporte.

MIDIACOUNTRY
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“Os 3 tambores foi uma bela
descoberta na vida das

meninas! Elas são apaixonadas
desde o primeiro dia que

montaram. O esporte ensina
muito sobre resiliência e

persistência!”
Marylia - Mãe

“Descobrimos um talento nato
nelas desde o primeiro dia.
Elas amam e se identificam

demais com os cavalos.
Procuramos sempre

oportunizar uma evolução
gradativa e segura. Somos

apaixonados por esse
universo.”

João Paulo - Pai

E quem não se confunde quando vão
falar com elas?

Até quando são chamadas na pista é
difícil de saber quem realmente esta
lá, brincadeiras a parte, mas
realmente é difícil de saber, pois
ambas, além de serem muitos iguais,
também evoluem da mesma forma.

Iniciaram as suas trajetórias nos três
tambores juntas no Haras MCI e em
pouco tempo também estão
crescendo muito iguais no esporte.

Beatriz e Valentina seguem
melhorando seus desempenhos nas
montarias e para que também
diminuíssem seus tempos, os pais
João Paulo e Marylia investiram em
animais com mais pressão e as
meninas agora ja disputam pódios
com os competidores nas suas
categorias.



@nbhabrasiloficial

A maior entidade dos 
Três Tambores no mundo.



MIDIACOUNTRY

O Dia das Crianças, celebra a infância, que é a etapa marcante do
desenvolvimento, onde se vive as primeiras impressões das
experiências sociais.

Para a NBHA BRAZIL, as crianças e os jovens são o nosso futuro. O
futuro da vida e o futuro do esporte 🤠‼ 

"Que a magia da infância nunca se perca e que todas as crianças
possam desfrutar de todos os momentos da vida."
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12 DE OUTUBRO É O DIA DAS CRIANÇAS
NBHA é o mascote Tamborelo, fazem sucesso nas festa
como presente dos dias das crianças.
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Em um percurso de 140 km, entre
Lapa (PR) até São Luiz do Purunã
(PR)  a turma apreciou o cenário
de paisagens naturais compostas
por serras,  r ios,  cachoeiras,  picos
e cânions,  momentos
inesquecíveis proporcionados
pela raça,  como informou o
diretor de Esportes e Provas
Funcionais da ABCCMM, Maurício
Camera Pierrotti  ,  que mais uma
vez fez questão de estar presente
na edição.  
Essa foi  a décima primeira edição
do evento.  Para o idealizador,
Bernado Bório cada viagem é
uma experiência única.  “Fazemos
questão de fornecer animais bem
equitados,  com temperamento
adequado e que conduzam os
cavaleiros com tranquil idade por
tri lhas um tanto desafiadoras,
mas que valem a pena o contato,
contemplação com a natureza,
momentos de relaxamento e
interação com o cavalo.  
“Uma vivência que recomendo
para todos os fãs da raça” ,
comentou.
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a Cavalgada Padânia. A cada edição, uma nova

experiência
A tradicional cavalgada Padânia reuniu no f inal de outubro de 2023,
cavaleiros do Paraná, Minas Gerais ,  São Paulo,  Pernambuco e Ceará para
mais uma mais uma aventura ao lombo do Mangalarga Marchador.  

Bório conta que a atividade
começou em 2010.  A região até
então sediava etapas do antigo
projeto Sela de Ouro/ Caminhos
Gerais e atraia criadores de todo o
Brasil ,  dessa forma sempre com
grande procura e adesão,  Bernardo
adaptou iniciativa e passou a
realizar particularmente a própria
cavalgada.  
Promover o intercâmbio de
culturas é outro ponto forte dos
encontros,  sempre regados nos
momentos de descanso com bom
vinho, culinária típica e música do
sul .
A troca de ideias a respeito do
mundo equestre é sempre pauta,  e
o assunto da arte de criar sempre
rende boas prosas,  como conta
Bernardo. “O que vale é o encontro
de amigos que amam o
Mangalarga Marchador.  A cada
edição uma nova história para
contar,  vale muito toda a presença
e entrega dos cavaleiros,  sempre
uma honra recebê-los” .





Leonardo
Mafra

Leonardo Mafra,  chegou aos
três tambores devagar e em
pouco tempo  ocupou o seu
espaço com sua simpatia e
organização.

Mesmo só aparecendo a pouco
mais de 3 anos,  Leo já
acompanhava seu irmão
Renato Mafra nas provas do
nordeste e em paralelo fazia
um trabalho solo com os
produtos da Organact
(Delivery) .  
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PROFISSIONAL  DESTAQUE

MIDIACOUNTRY

Nesse período aprendeu muito
sobre cavalos,  esportes e
suplementação,  também foi
uma época no qual fez muito
relacionamentos com
tratadores,  competidores,
treinadores,  dono de haras e
promotores de provas.

Dessa forma começou a ser
mais conhecido no meio
equestre,  pois estava sempre
visitando os cientes e
frequentando sos eventos.
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Leo Mafra

hoje já ambientado com o
regulamento e com todos que
frequentam as provas,  ele é
presença garantida nas provas
do nordeste,  onde é querido por
todos.

Leo faz parte da equipe
FiveStar,  onde desempenha um
ótimo trabalho na secretaría,
tomado conta das inscrições,
cobrança,  acertos de contas e
os pagamentos dos profissionais
envolvidos no evento,  deixando
tudo organizado para o
fechamento f inal .

Mas não somente na secretaría
que ele ajuda nas provas,  com a
compra dos equipamentos do
Split  Timming por Bruno Muniz,
Leo o posto de ser o operador
responsável para montar e
administrar os sistemas,
trazendo informações
importantes para quem deseja
identif icar os pontos de
melhora dos seus animais.

Com essas atribuições citadas,
mostram que o esporte dos três
tambores  aprovou Leonardo
Mafra como um integrante.

MIDIACOUNTRY

Com a chegada de Leo a
modalidade ganha, além de
mais um profissional dedicado,
também ganha mais um
apaixonado pelo esporte das
latinhas.

Ser apaixonado pelo esporte é  
necessário para a execução de
um ótimo trabalho e Leonardo
carrega essas características.

“O esporte dos três tambores
vem crescendo muito no estado
de Pernambuco, e com isso é
preciso que se tenha pessoas
que possam administrar as
provas e Leo encaixou como
uma luva na nossa equipe”

-Renato Mafra- 





NOTICIAS DA ABQM

O secretário de Agricultura de São
Paulo, Guilherme Piai, acompanhou,
neste sábado (14), as provas do 44º
Potro do Futuro, 16ª Copa dos
Campeões e 9º Derby de Conformação
e Trabalho do Quarto de Milha, no
Recinto Clibas de Almeida Prado, em
Araçatuba (SP).

O secretário representou o governador
de São Paulo, Tarcísio Freitas, e
anunciou o lançamento do aplicativo
para emissão de GTA de Equídeos,
além da atualização do sistema
GEDAVE e o encaminhamento do
Projeto de Lei que cria o Passe
Equestre.

G U I L H E R M E  P I A I  L A N Ç O U  O  A P L I C A T I V O  P A R A  E M I S S Ã O  D E  G T A  D E
E Q U Í D E O S  E  A  C R I A Ç Ã O  D E  U M  R E G U L A M E N T O  T É C N I C O  D E  B E M - E S T A R
A N I M A L  P A R A  E V E N T O S  A G R O P E C U Á R I O S  N O  E S T A D O .
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SECRETÁRIO DE AGRICULTURA DE SP ANUNCIA
AVANÇOS PARA O SETOR DE EQUÍDEOS
DURANTE COMPETIÇÕES OFICIAIS DA ABQM

“O governador Tarcísio me deu a missão
de estar cada vez mais próximo do
produtor e por isso venho aqui anunciar
ações importante para o setor, como o
encaminhamento do Projeto de Lei que
cria o Passe Equestre, passaporte para
o animal transitar no Estado de São
Paulo e atualização do sistema GEDAVE,
que permitirá que o produtor emita as
próprias GTA's para fora do estado”,
disse Piai.

Durante o evento, o secretário informou
ainda que o prazo para o cadastramento
da população equídea de São Paulo foi
prorrogado para o dia 31/12. Piai
anunciou ainda a criação de um 



regulamento técnico de Bem-Estar Animal
para eventos agropecuários no estado.

"É necessário boas práticas de cuidados
com animais no transporte e manejo e
também um local adequado para que eles
fiquem alojados com conforto e
segurança”, ressaltou.

O presidente da Frente Parlamentar do
Agronegócio da Alesp, o deputado Itamar
Borges, avalia que se tratam de avanços
significativos para o setor.

"Os anúncios que tivemos hoje são
medidas que facilitarão o dia a dia do
setor agropecuário. Como presidente da
Frente Parlamentar do Agronegócio na
Assembleia Legislativa, reafirmo o meu
compromisso e parabenizo a todos que
trabalham por ações que fortalecem
nosso setor. Contem sempre com nosso
mandato", garante.

Já o prefeito de Araçatuba, Dilador
Borges, também reconheceu os avanços
para o setor e reforçou ainda a
contribuição dos esportes equestres da
ABQM para a região. “O Governo de São
Paulo confirma o seu compromisso com o
setor ao ter um secretário que realmente
conhece e pode falar com propriedade e
defender os interesses do produtor rural.
Eu tenho certeza que só temos a avançar. 

O cavalo Quarto de Milha representa
muito para Araçatuba ao perpetuar a
tradição agropecuária na terra do boi”,
afirmou o prefeito.

Para o presidente da ABQM, Caco
Auricchio, o fomento aos esportes
equestres representa uma importante
contribuição do setor no agronegócio
brasileiro. “São Paulo tem hoje o maior
plantel de Quarto de Milha no Brasil, com
mais de 250 mil animais registrados. 
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Os números demonstram a força do
cavalo: só no 44º Potro do Futuro,
tivemos mais de 9,5 mil inscrições, 3,2
mil cavalos-atletas e quase 2 mil
competidores de todo o país
participando das últimas competições
oficiais da raça de 2023, em Araçatuba. 

A cadeia produtiva do cavalo gera mais
de 3 milhões de empregos no país e
movimenta cerca de R$ 35 bilhões na
economia, uma importante contribuição
para o agro brasileiro”, concluiu
Auricchio.

Participaram ainda do evento, o vice-
presidente da ABQM, Jonatas Dantas, o
superintendente-geral da entidade,
Manuel Rossitto, o presidente do
Sindicato da Alta Noroeste (Thomas
Rocco) e o coordenador da Defesa
Agropecuária de São Paulo, Luiz
Barrochelo.
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Registro:  M228412
QM, Castrado, Baio

Data Nascimento:  12/08/2012



PAI

PÁGINA 45  

Biscuy Steel  ND
Sahdy Steel  SLN x Miss Lit  Crashe

MÃE
Sheila TA 01

** * * * * * * * * * * * *   x  * * * * * * * * * * * * * * * * * * *



Tostão é do tipo de animal que leva
alegrias para muitas familia, isso
mesmo, pois todos os competidores
que nele montou, só teve a alegria se
desenvolver  nos três tambores.

Ele nasceu para ser professor dos
iniciantes no esporte e como tal,
ensina e acompanha a evolução do
competidor que com ele faz
conjunto.

Criação de Alexandre Firmino, no Rio
Grande do Norte, Tostão é filho do
grandes raçador da vaquejada, Biscuy
Steel ND, mas seu destino foi mesmo
as Três Latinhas.

O professor passou alguns donos, mas
primeiro ele fez a alegria de Bia em
seu estado de nascimento, mas depois
foi para Alagoas na sela de Rebeca,,
onde fez muito sucesso, levando a
competidora subir em vários pódios,
mas o destino de Tostão ainda não era
Alagoas, pois Pedro Cavalcanti, Haras
MCI,  estava precisando dele para a
sua filha Camilinha, e por conta do
destino, era o momento certo, pois
Rebeca ja tinha evoluído e Camilinha
estava em evolução.

Tostão continua a iniciar a evolução
dos competidores, mas hoje na sela de
Davi Emanuel.
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Celio Maciel FilhoCelio Maciel Filho
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Nome:
Celio Maciel de Oliveira Fi lho

Idade:
12 anos

Profissão:
Estudante

Representação:
Rancho CM

O Mago é um daqueles meninos que
gostam de praticar esportes, pois além dos
três tambores, ele pratica Crossfit e
futebol.

Mesmo tendo seu pai, praticante de
vaquejada, Celinho tem o os três tambores
como a sua modalidade equestre, no qual
vem em uma grande crescente no circuito
pernambucano 2023/2024.

Hoje ele vem nos esclarecer como foi e
como é a sua rotina no esporte.
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MC – Porque escolheu essa raça?
CMF - A minha raça preferida é quarto
de milha porquê e mais veloz e tem
um físico melhor, daí eu gostei dessa
raça.

MC – Porque esse esporte?
CMF - Porque é muito bom e traz
muita emoção.

MC – Quem iniciou a sua carreira?
CMF – Meu pai.

MC – Quantas horas de treinamento?
CMF - 1h a 1:30h.

MC – Animal inesquecível?
CMF -Wv Twice Dash 

MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
CMF - Muito treinamento e esforço. 

MC – Agradecimento
CMF -Tenho tudo a agradecer ao meu
pai. PÁGINA 49  

MC- Esporte que pratica/treina:
CMF - Crossfit, tambor e futebol.

MMC – Qual a comida que mais
gosta?
CMF - Hambúrguer 

MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
CMF - Sim. Ação aventura e
piadinha de comédia.

MC – Gosta de músicas? Qual
estilo? Qual banda? Qual música?
CMF - Sim. Piseiro e sertanejo. Não
é banda é cantor, Raí sai a rodada,
Felipe Amorim, Tarcirsio. 

MC – Qual o time que torce?
CMF – Sport.

MC – Qual a cidade que mais
gosta?
CMF - Ponta de pedra (Goiana).

MC – Qual a melhor festa do ano?
CMF - São João.

MC – Como começou a
competir/treinar?
CMF - Tudo começou por causa do
meu pai porque Julinha (minha
irmã) queria correr boi, aí papai
teve a ideia de colocar ela no
tambor eu fui também gostei e
estou aqui.
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"Treinamento
e esforço é o
segredo para

quem quer
ter um bom

desempenho"
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-Celinho-
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